

Institución científica china manifiesta interés en cooperación con Cuba



CUBA

CHINA



La Habana, 28 jun (RHC) El Laboratorio China-América Latina sobre cambio climático, evidenció este miércoles en La Habana su interés por la cooperación con instituciones cubanas, sugirió proyectos, y anunció su decisión de contribuir a la formación de especialistas en la nación asiática.

Dehua Liu, coordinador de esa institución, manifestó que están en disposición de promover el intercambio académico, la transferencia de tecnologías, y de ofrecer asistencia técnica a expertos cubanos.

Añadió que pueden extender la colaboración industrial en materia de energías limpias, sobre todo con el Instituto Cubano de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba